

Información Institucional

Quienes Somos

Red Impulsa Formación, SL, desde su constitución en el 2017 ha tenido como único objetivo conectar el talento con la empleabilidad. Desarrollando actividades de formación y empleo y la creación de una plataforma de gestión todo en uno.

Simplificando cada paso en el ciclo de vida de una búsqueda activa de empleo y retención de un puesto de trabajo, desde el estudio de empleabilidad, asesoramiento profesional y creación de itinerarios de formación para reducir la brecha de habilidades, el reclutamiento y onboarding hasta el offboarding o ascenso laboral, en una única y potente solución.

Solución holística, que proporciona una experiencia integral de desarrollo del talento conectando de manera fluida a los candidatos, empleados y sistemas de trabajo para impulsar resultados reales (reclutamientos más eficientes, aumento de la retención, la agilidad del personal y la productividad, mejorando la experiencia del empleado).

A quién nos dirigimos

Impulsamos una fuerza laboral preparada para el futuro Dirigiéndonos a personas y entidades, buscando ser el nexo de unión para gestión del talento, aumentando la empleabilidad, consiguiendo candidatos más idóneos a su perfil profesional y empresas más competitivas que crecen desde las personas.

Misión

Proporcionar soluciones efectivas a personas y entidades en la búsqueda, selección, evaluación y desarrollo de talento considerando su beneficio como nuestra motivación principal.

Usamos nuestras décadas de experiencia en el sector, nuestra obsesión por el éxito de las personas y entidades, para ayudarle a maximizar su potencial ilimitado y cumplir con sus objetivos marcados.

Visión

Mejorar la empleabilidad de las personas y las entidades, buscando experiencias enriquecedoras que potencien su crecimiento.

Se busca tener un impacto positivo en la sociedad y en mundo empresarial, a través del compromiso de dar soluciones en el sector de formación y empleo, buscando la sostenibilidad, la diversidad e inclusión.

Valores

Nuestra cultura empresarial se basa en 5 valores fundamentales que evidencian nuestra identidad

Pasión, confianza, honestidad, ética e integridad. Estos valores guían las decisiones y conductas. Y generan comportamientos del personal interno y de clientes en el uso de la solución acordes a la cultura empresarial.

Propuesta de Valor

Mejorar la empleabilidad de las personas y la competitividad de las empresas a través del cambio.

Solución holística, que facilita cada paso en el ciclo de vida de una búsqueda activa de empleo y retención de un puesto de trabajo, desde el estudio de empleabilidad, asesoramiento profesional y creación de itinerarios de formación para reducir la brecha de habilidades, el reclutamiento y onboarding hasta el offboarding o ascenso laboral. Una solución que ofrece las herramientas que los líderes de talento necesitan para permitir el cumplimiento, alinear el proceso de negocio y maximizar la agilidad de manera eficiente. Optimizando el seguimiento de candidatos, la gestión del talento y el día a día de RR. HH.

Manifiesto

Conectamos el talento con la empleabilidad

Acompañamos a las personas en su auditoría de empleabilidad, analizando sus competencias y habilidades, creando itinerarios formativos que permitan adquirirlas y reducir su brecha de habilidades.

Facilitamos la formación inclusiva, equitativa y de calidad, promoviendo la oportunidad de aprendizaje durante toda la vida, alineados con la ODS4 de Naciones Unidas.

La idoneidad en un puesto de trabajo mejora la competitividad de las personas y entidades, ayudamos a gestionar el talento mejorando el clima laboral y la vida de las personas.

- **Información publicada el 1 de febrero de 2022**
- **Información actualizada el 18 de noviembre 2025**